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Associazione	Pro	Bondo	

Verbale	Assemblea	Generale	2020	del	03.08.2020,	ore	20:00	chiesa	San	Martino	Bondo.	

Presenti:	20	membri	e	il	comitato	

Ordine	del	giorno:		

1. Saluto	

2. Nomina	scrutinatori	

3. Approvazione	del	verbale	dell’assemblea	del	01.02.2020	

4. Rapporto	annuale	2019	

5. Approvazione	dei	conti	annuali	2019	e	rapporto	dei	revisori	

6. Progetto	strata	

7. Varia	

	

1.	Sergio	saluta	i	presenti	e	spiega	che,	per	mantenere	le	distanze	prescritte,	è	stato	deciso	di	svolgere	
l’assemblea	in	Chiesa	a	Bondo.	

2.	Come	scrutinatori	vengono	proposti	ed	eletti	in	modo	unanime	Susanne	Lüthi	e	Marc	Bundi.	

3.	L’attuario	legge	il	verbale	dell’assemblea	del	01.02.2020.	A	seguito	questo	viene	approvato	con	17	voti	
favorevoli,	0	contrari	e	1	astenuto.	

4.	Sergio	presenta	il	rapporto	annuale	2019.	I	punti	principali	sono	il	concorso	di	progettazione	Bondo	II	con	il	
progetto	vincitore	Strata,	la	presa	di	posizione	di	ProBondo	del	01.02.2020,	la	richiesta	approvata	di	mantenere	
l’ufficio	e	la	fermata	postale	a	Promontogno	e	le	riunioni	con	il	Municipio.	Il	rapporto	viene	approvato	in	modo	
unanime.	

5.	 Il	revisore	Ivana	Engler	conferma	che	i	conti	e	 i	verbali	sono	redatti	 in	modo	corretto.	L’utile	al	30.01.2020	
risale	a	4'652.92	chf.	I	conti	annuali	2019	e	lo	scarico	del	direttivo	vengono	accettati	con	16	voti	favorevoli	e	0	
contrari.	
Ivana	Engler	inoltre	propone	di	nominare	un	revisore	supplente,	siccome	la	revisione	2019	è	stata	svolta	da	un	
solo	revisore.	Si	propone	e	nomina	in	modo	unanime	Ruth	Hofmeister	come	revisore	supplementare.	
	
6.	 Sergio	 informa	 che	 al	 30.07.2020	 c’è	 stata	 la	 presentazione	 del	 progetto	 rielaborato	 Bondo	 II	 per	 gli	 enti	
pubblici	ed	associazioni	interessate.	Per	ProBondo	erano	presenti	Sergio	e	Patrizia.	I	punti	presentati	e	discussi	
sono	i	seguenti:	
-	Gli	argini	nuovi	a	Spino	verranno	approfonditi	ulteriormente	ed	eventualmente	costruiti	dei	giardini	su	di	essi.	
-	La	rotonda	sull’incrocio	a	Bondo	è	stata	approvata.	
-	L’accesso	alla	sala	multiuso	di	Bondo	è	stato	ridimensionato.	In	questo	modo	i	muri	dei	Crotti	e	del	Saragn	non	
saranno	demoliti.	
-	 La	proposta	di	ProBondo	di	posizionare	una	 fontana	 in	 zona	Punt	è	 stata	accolta	e	 si	prova	ad	 inserirla	nel	
progetto.	
-	I	parcheggi	per	la	falegnameria	Clalüna	saranno	costruiti	in	prossimità	dei	nuovi	argini,	in	modo	da	liberare	i	
posteggi	pubblici	da	queste	automobili.	
-	Mantenere	le	fermate	autopostali	Promontogno	e	Punt	Spizarun/Bondo.	
-	Introdurre	un	percorso	pedonale	da	Spino	a	Promontogno.	
-	Illuminazione	dei	nuovi	argini	e	bacino	di	ritenzione	discreta	ed	eventualmente	con	sensori	di	movimento.	
-	Protezione	fonica	strada	cantonale	con	muri	più	alti	ed	un	cemento	lavato	in	modo	d’aver	più	superficie	fono-
assorbente.	
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7.	Varia:	
-	Sergio	comunica	che	al	22.08.2020	ci	sarà	 l’apertura	del	nuovo	Punt	Marlun,	dove	ProBondo	coordinerà	un	
aperitivo	con	il	Municipio.	
	
-	Patrizia	informa	che	ci	sono	dei	libri	in	vendita,	uno	su	panchine	in	legno	(alcune	in	Bregaglia)	e	l’altro	su	
tecniche	di	costruzione	in	legno,	messo	a	disposizione	dall’autrice.	Il	ricavo	andrà	a	favore	di	ProBondo.	
	
-	Sergio	comunica	che	la	proiezione	di	un	filmato	da	parte	dell’Associazione	Femminile	Bregalia	prevista	per	
l’estate	2020	sarà	posticipata	presumibilmente	al	2021.	
	
-	Si	svolge	una	votazione	consultativa	per	la	costruzione	di	una	fontana	in	zona	Punt.	Approvata	in	modo	
unanime.	
	
-	Un	membro	(Ruth	Hofmeister)	chiede	informazioni	sull’illuminazione	in	zona	Zopp,	siccome	non	è	ancora	
stata	risolta	la	problematica.	Si	decide	di	sollecitare	il	Municipio.	
	
-	Un	membro	(Ruth	Hofmeister)	chiede	informazioni	in	merito	alla	“casa	Picenoni”	in	zona	Punt,	se	questa	verrà	
demolita	o	meno.	Sergio	conferma	che	questa	casa	sarà	demolita.	
	
-	Un	membro	(Ivana	Engler)	chiede	informazioni	in	merito	alla	palestra	di	Bondo,	anche	in	nome	
dell’Associazione	Castanicoltori.	Il	Municipale	presente	Jon	Bischof	risponde	che	si	intende	trasformarla	in	un	
locale	a	disposizione	per	eventi	e	manifestazioni	culturali.	
	
-	Arnoldo	chiede	un	ulteriore	approfondimento	di	alcuni	temi:	
	 -	l’utilizzo	di	asfalto	fonoassorbente	in	galleria	
	 -	cavi	dell’alta	tensione	tra	Spino	e	Promontogno	saranno	rimossi	e	posati	sotto	suolo	
	 -	illuminazione	in	paese	da	non	sottovalutare!	
	 -	approfondire	ora	la	tematica	del	futuro	utilizzo	della	palestra	a	Bondo.	
Inoltre	Arnoldo	informa	che	nel	2021	ci	saranno	le	celebrazioni	per	i	700	anni	dalla	morte	di	Dante	Alighieri.	Per	
questo	motivo	ha	contattato	il	Professore	Sensini	di	Napoli	(ricercatore	Dantista	Scartazzini	di	Bondo)	per	
organizzare	alcuni	eventi	a	Bondo	che	celebreranno	il	noto	dantista	Scartazzini.	
	
	
L’assemblea	si	chiude	alle	21:15.	Dopo	di	che	sono	state	presentate	da	Donato	le	foto	di	Pierre	Philippin	sul	
periodo	della	catastrofe	del	2017.	
	
	
	
I	co-presidenti	 :	 	 	 	 	 il	verbalista:	
	
Sergio	Salis	 	 	 	 	 	 Marco	Ganzoni	 	 	 	
	
Patrizia	Guggenheim	


